

Hamburg, den 11. März 1966

Sehr geehrtes Mitglied !

Am 10. Februar ds. Jahres ist unsere Vereinigung unter der Nr. 69 VR 6910 in das Vereinsregister Hamburg eingetragen worden.

Für die Betreuung unserer Berliner Mitglieder haben wir ab 1. März eine Geschäftsstelle in Berlin eingerichtet. Sie wird geleitet von unserem Mitglied Herrn Ing. Klaus Strauch. Die Anschrift lautet:

Deutscher Kleinbahn-Verein e.V.
Geschäftsstelle Berlin

1 Berlin 47
Distelfinkweg 70.

Herr Strauch ist berechtigt, Geldbeträge (wie Mitgliedsbeiträge und Spenden) für den Verein entgegenzunehmen.

Die Mitglieder in Hamburg und Umgebung treffen sich künftig jeweils am letzten Freitag eines jeden Monats ab 18 Uhr in der Wohnung des 1. Vorsitzenden in Hamburg 22, Friedenstraße 6 (U-Bahn bis Wandsbeker Chaussee), erstmalig am 29. April.

Auf dem Wege zu unserem Ziel, in Deutschland eine Museums-Eisenbahn einzurichten, konnten wir anlässlich einer Besprechung mit der Betriebsleitung der Verkehrsbetriebe Grafschaft Hoya GmbH (VGH) am 26. Februar einen großen Schritt voran tun: Die VGH haben uns ihre Lok Nr. 33 "Bruchhausen" (Hanomag 1899, Fabrik-Nr. 3344), die von den VGH ab Juli dieses Jahres nicht mehr benötigt wird, zur Verfügung gestellt. Die ursprünglich vorgesehene Verschrottung dieser Lok konnten wir damit verhindern.

Im einzelnen haben wir mit den VGH folgendes vereinbart: Wir tragen die Kosten für die laufende Instandhaltung der Lok und für die Betriebsstoffe (Kohle, Schmieröl). Die VGH stellen uns gegen stundenweise Bezahlung einen Lokführer für die Museums-Eisenbahn-Fahrten und übernehmen kostenlos die Betriebsführung. Heizer und Zugschaffner stellen wir selbst. Sie werden von den VGH kurz in ihre Aufgaben eingewiesen und geprüft. Die VGH gestatten uns die Durchführung von Museums-Eisenbahn-Fahrten auf dem Abschnitt Bruchhausen-Vilsen - Heiligenberg ihrer Schmalspurstrecke Bruchhausen-Vilsen - Asendorf kostenlos. In Bruchhausen-Vilsen bekommen wir ein kleines Lager für die Betriebsstoffe sowie einen Raum für Gerätschaften und zum Umkleiden.

Am Sonnabend, dem 2. Juli dieses Jahres, wollen wir unsere Museums-Eisenbahn eröffnen. Außerdem werden wir in diesem Jahres noch am 30.7., 13.8., 27.8. und 24.9. fahren.

Unser Personenwagen Nr. 0141, den wir im vergangenen Jahr von der DB gekauft haben, wird am Sonnabend, dem 26. März, in Bruchhausen-Vilsen eintreffen. Er trägt bereits den Schriftzug "Deutscher Kleinbahn-Verein". Da wir den Wagen zur Kostenersparnis selbst abladen wollen, bitten wir alle Mitglieder, die beim Abladen helfen können, an diesem Tage nach Bruchhausen-Vilsen zu kommen. Wir treffen uns dort um 14 Uhr am Bahnhof. Damit der Vorstand einen Überblick über die zur Verfügung stehenden "Arbeitskräfte" erhält, bitten wir alle, die mithelfen wollen, den Vorstand so schnell wie möglich zu benachrichtigen (fernmündlich unter 2 00 70 99 ab 17 Uhr oder schriftlich). Ebenso wollen sich bitte alle Mitglieder an den Vorstand wenden, die Lust haben, an drei bis vier Sonnabenden im Jahr als Heizer unserer Lok Dienst zu tun.

Mit freundlichen Grüßen